

BOSSMAN

Kapolres Sumbawa : Isra' Mi'raj Momentum Merenungi Keteladanan Nabi Muhammad SAW

Syafruddin Adi - SUMBAWA.BOSSMAN.CO.ID

Feb 20, 2024 - 12:41



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa Polda NTB menggelar peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW Tahun 1445 H di di Masjid Bhayangkara Al - Waliyy Polres Sumbawa, Selasa, 20 Februari 2024.

Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Besar Muhammad SAW tahun 1445 H / 2024 dengan tema " Hikmah Isra' Mi'raj Menanamkan Moral Dalam Rangka Mewujudkan Polri

Presisi Siap Mengawal Pemilu Damai " tersebut dihadiri langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.IP, Waka Polres Sumbawa Kompol Iwan Sugiyanto, SH., PJU Polres Sumbawa beserta Kapolsek jajaran, Danki Brimob Yon B Ki I Pelopor AKP Budi Marjoko, Ibu Dewi Heru Muslimin Ketua Bhayangkari Cabang Polres Sumbawa beserta Ketua ranting jajaran se - Polres Sumbawa, Purnawirawan Polri Polres Sumbawa, Ustadz Dgh. M. Dahlan, S. Ap, Ustadz Salsa QH. S. Sos, M. Pdi serta Anggota Polres Sumbawa.

Dalam penyampaianya, Kapolres Sumbawa menerangkan bahwa perayaan Isra Mi'raj 1445 H ini merupakan momen untuk merenungi keteladanan Nabi Muhammad SAW dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri untuk mendukung tegaknya Demokrasi, Netralitas Polri dan keamanan dalam proses Pemilihan Umum.

" Isra' Mi'raj merupakan kegiatan atau peristiwa penting yang dialami oleh Nabi Besar Muhammad SAW maka didalam pelaksanaan kegiatan kita ini semoga kita semua mendapatkan keberkahan serta kedamaian selama proses pengamanan pemilu." terangnya.

Selain itu, pelaksanaan tersebut, sekaligus mempererat tali silaturahmi antar sesama anggota Kepolisian dan lebih untuk meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT.

Sementara itu, disela-sela penyampaian tauziah oleh Ustadz Salsa QH. S. Sosi, M. Pdi., menyampaikan apresiasi kepada pihak Kepolisian khususnya Polres Sumbawa dan jajarannya karena telah mengawal dan mengamankan pelaksanaan pemilu hingga saat ini.

"Pada tahun ini, kita sudah melaksanakan kegiatan pemilihan presiden maupun legislatif kami berterimakasih kepada pihak Kepolisian selaku pihak Pengamanan jalannya kegiatan Pemilu sehingga menjadi aman tenteram dan damai." ungkap Ustas Salsa.

Dalam kegiatan tersebut juga dirangkaikan dengan pemberian tali asih kepada anak yatim yang diserahkan langsung oleh Kapolres Sumbawa bersama Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa. (Adb)